
Subject: Aussagen der Ärzte zu "ihren" Dichten....
Posted by DaVinci on Mon, 26 May 2008 20:52:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Heitmann hat sich sehr schwer damit getan mir eine konkrete Aussage zu der gesetzten Dichte,
bei meiner Op, zu geben !

Das gleiche lese ich jetzt über Keser und habe es auch über andere Ärzte gelesen.

Wollen die nicht genau antworten oder können sie es selber gar nicht so genau sagen ????

Was meint Ihr ?
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